



PEMERINTAH KOTA YOGYAKARTA
DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN PERSANDIAN
Jalan Kenari No. 56 Yogyakarta, KodePos 55165 Telp. (0274) 515865, 562682
EMAIL : kominfosandi@jogjakota.go.id
HOTLINE SMS : 081 2278 0001; HOTLINE EMAIL: upik@jogjakota.go.id;
WEBSITE : www.jogjakota.go.id

Media: Radar

Hari: Senin

Tanggal: 18 Februari 2019

Halaman: 8



Kecelakaan Masih Jadi Penyebab Kematian Terbesar di Jogja

Taman Lalu Lintas Giwangan

Ajarkan Tertib di Jalanan

Kecelakaan lalu lintas masih menjadi "mesin pembunuh" terbesar di Kota Jogja. Sebagai antisipasi, pengenalan tertib lalu lintas sejak dini menjadi salah satu solusi. Diantaranya dengan memanfaatkan Taman Lalu Lintas Giwangan, bagi anak-anak.

LOKASINYA berada satu kompleks dengan Terminal Giwangan Umbulharjo Jogja. Tepat berada di perbatasan Kota Jogja dan Kabupaten Bantul. Banyak yang belum tahu jika Kota Jogja juga memiliki taman. Bahkan taman tematik, untuk mengenalkan tertib lalu lintas pada anak-anak.

Wakil Wali Kota Jogja Heroe Poerwadi mengatakan kesadaran masyarakat untuk mematuhi rambu lalu lintas masih sangat kurang. Kondisi itu menyebabkan angka kematian akibat kecelakaan di DIJ meningkat di setiap tahunnya.

"Artinya disamping penyakit pembunuh terbesar kita yaitu serangan jantung, ternyata kejahatan di jalan juga menjadi pembunuh terbesar," tuturnya dalam kunjungan ke Taman Lalu Lintas Giwangan pekan lalu.

Keberadaan Taman Lalu Lintas Giwangan, harap dia, bisa mengajarkan pada anak-anak dan orang tuanya tentang tertib berlalu lintas. Mulai dari memahami rambu-rambu lalu lintas hingga cara berkendara yang aman.

"Paling tidak anak-anak bisa mem-

ber tahu orang tuanya untuk berkendara yang aman di jalanan," katanya.

Plt Kepala Dinas Perhubungan Kota Jogja, Wirawan Hario Yudo menambahkan, keberadaan taman lalu lintas tidak hanya sebagai ruang

terbuka hijau. Lebih dari itu, taman tersebut menjadi ruang edukasi tentang tertib berlalu lintas.

Di Taman Lalu Lintas Giwangan anak-anak akan dikenalkan tentang keselamatan berlalu lintas di jalan. Mulai dari rambu-rambu lalu lintas

yang kerap ditemui di jalan. Seperti alat pemberi isyarat lampu lalu lintas (APILL), rambu-rambu larangan melintas, jalan searah dan lainnya.

Pengunjung juga diajarkan mengenai cara-cara yang tepat saat berkendara di jalan raya. Diantaranya

menggunakan jalur yang benar, dan selalu mematuhi rambu-rambu lalu lintas. Wirawan menjelaskan, kecelakaan lalu lintas, lebih banyak disebabkan oleh unsur kesalahan manusia. "Akibat tidak menaati rambu lalu lintas," kata Staf Ahli

Bidang Kesejahteraan Masyarakat Pemkot Jogja itu.

Menurut dia pemahaman kepada masyarakat untuk tertib lalu lintas memang harus sejak usia dini. Anak-anak diharapkan secara psikomotorik dapat berubah menjadi seorang pribadi yang saat dia nantinya berada di jalanan di kota Jogjakarta ini sudah mempunyai pemahaman tentang peraturan-peraturan lalu lintas. "Maupun berharmoni lalu lintas dengan masyarakat pengguna yang lainnya," ujar dia.

Mantan Camat Gondokusuman itu juga berharap anak-anak nantinya saat menginjak dewasa bisa menjadi kader keselamatan berlalu lintas. Bisa menjadi virus yang baik untuk menularkan kepada teman-teman sepermainnya atau sekelasnya.

"Harapannya anak-anak mampu menjadi bagian dari keselamatan lalu lintas pada saat dia beranjak dewasa untuk menjadi insan yang terbaik di dalam rangka menjalankan kendaraannya pada saat kondisi lalu lintas di jalan," tuturnya.

Kota Jogja, jelas dia, merupakan kota pariwisata dan pendidikan, pada saat hari-hari tertentu akan terjadi pergerakan lalu lintas yang ramai. Sehingga anak-anak nantinya diharapkan memberikan menjadi contoh yang baik saat di jalan.

Menurut dia, masyarakat berlalu lintas merupakan cerminan dari kepribadiannya. "Anak-anak kalau berlalu lintas banyak yang melanggar, perlu sejak dini sejak awal anak-anak belajar untuk tertib berlalu lintas, sekaligus membentuk karakter mereka," paparnya. (**/cr8/pra/er)

Nilai Berita	Sifat
<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Se
<input type="checkbox"/> Positif	<input type="checkbox"/> Segera
<input type="checkbox"/> Netral	<input type="checkbox"/> Biasa

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005